



Galapagos, notre Yacht Santa Cruz II de retour dans l'Archipel après une cure de beauté.

Le Santa Cruz II, un de nos trois yachts d'expédition, a quitté sa période de cale sèche (décembre 2018) après une cure de beauté et autres travaux de maintenance dans les chantiers navals d'Astinave situés au sud de Guayaquil.

Ces périodes de cale sèche ont pour objectif premier divers travaux de maintenance et autres vérifications d'usage mais c'est pour nous toujours l'occasion de procéder à des travaux d'embellissements pour le meilleur confort de nos hôtes.

Vous trouverez ci-après un résumé non exhaustif des travaux effectués :

Cabines :

- Remplacement des moquettes
- Nouveau système de thermostat. Sa technologie des plus performantes permettra à nos hôtes un réglage des plus précis adapté à leurs besoins.

Espaces communs :

- Espace restauration : reconfiguration du buffet et installation de nouvelles technologie pour maintenir au degré près le chaud et le froid.
- Espace fitness : maintenance complète de l'équipement sportif.
- Confort pratique : installation de 2 nouvelles machines à laver/à sécher à la disposition de nos hôtes.
- Dans les coulisses de la Cuisine : maintenance complète des installations et pose d'un nouveau disjoncteur différentiel

Divers :

- Coque : nouvelle peinture antiadhésive longue durée (peinture silicone Hempel X7) qui protège le bateau des salissures marines et permet une navigation plus performante en matière de vitesse et de consommation de carburant.
- Travaux d'entretien général de la charpente

Voilà notre Yacht Santa Cruz II paré pour fonctionner de manière optimale jusqu'à sa prochaine cale sèche prévue en 2020 !

Belle journée à tous, Najoua

